



„Mit einem weinenden und einem lachenden Auge ziehe ich mich aus dem Tagesgeschäft zurück“

Liebe Kunden und Geschäftspartner

Geschichten haben einen Anfang und ein Ende. Meine Geschichte bei der Willy Lillich GmbH begann vor sage und schreibe 46 Jahren und endet mit meinem Rückzug aus dem operativen Tagesgeschäft zum 31.12.2022.

Die vergangenen Jahrzehnte waren eine spannende Reise voller lehrreicher Erfahrungen und großer Herausforderungen. Beinahe mit Lichtgeschwindigkeit jagte eine Mission die nächste, Verschnauaufpausen gab es praktisch keine. Dank der guten Zusammenarbeit mit Ihnen und dem großen Vertrauen, das Sie mir entgegen gebracht haben, durfte ich manche Sternstunden erleben.

Nun freue ich mich auf meinen Ruhestand, wohlwissend, dass unser Familienunternehmen bei meiner Schwester Elke Lillich und dem tollen Team in guten Händen ist. Als Gesellschafter bleibe ich mit unserem Unternehmen verbunden.

Ich bedanke mich bei Ihnen und allen Wegbegleitern ganz herzlich für die inspirierende und wertschätzende Zusammenarbeit.

Auf Wiedersehen!

Ihr  
  
Gerhard Lillich